

ASPIRASI WARGA

Peduli dan Berbagi Rezeki Dilakukan Oleh Polsek Jampangkulon Bersama Anggota dan Forkopimcam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 13, 2023 - 11:05



Peduli dan Berbagi Rezeki Dilakukan Oleh Polsek Jampangkulon Bersama Anggota dan Forkopimcam

Sukabumi – “Kegiatan bagi-bagi takjil Polsek Jampangkulon beserta Anggota dan forkopimcam ini berlangsung dari pukul 17.00 Wib hingga menjelang adzan maghrib yang dilakukan di Alun - alun Jampangkulon Jalan Raya Panglayungan

Jampangkulon Kabupaten Sukabumi ,”ungkap Kapolsek Jampangkulon Iptu Muhlis, S.Ip, Kamis 13 April 2023

Momen Ramadhan 1444 H tidak disia-siakan oleh Polsek Jampangkulon bersama anggota dan fotkopimcam Jampangkulon. Salah satu bentuk kepedulian kepada sesama dimana anggota harus memiliki jiwa empati dan di implementasikan dengan membagikan takjil gratis kepada masyarakat pengguna jalan, menurut Kapolsek Jampangkulon Iptu Muhlis, S.Ip kegiatan tersebut digelar pada hari Selasa (11/04/2023).

Muhlis menagtakan bahwa Kegiatan tersebut juga sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H,S.I.K,M.H. atau yang dikenal "AA DEDE" yaitu AA Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) dan sekaligus bentuk ucapan terima kasih kepada masyarakat yang telah mematuhi peraturan berlalu lintas serta ikut berpartisipasi menjaga keamanan dan kenyamanan sehingga masyarakat Kecamatan Jampangkulon dalam melaksanakan ibadah di Bulan Ramadhan merasa aman dan nyaman.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 13 April 2023.